



Sesión extraordinaria celebrada el 15 de noviembre de 2024



En su última sesión extraordinaria, celebrada el 15 de noviembre, el Pleno de la Corporación aprobó por mayoría –votaron a favor PP y Futuro Alcobendas y en contra PSOE, Vox y Más Madrid– el Presupuesto del Ayuntamiento de Alcobendas que había presentado el equipo de gobierno para 2025, que asciende a 218.552.061 euros. La portavoz *popular* y concejal de Economía, Marta Martín, expuso las líneas básicas de las cuentas municipales del próximo año: “Alcobendas tendrá en 2025 los presupuestos más ambiciosos de toda la historia”. Las grandes cifras macroeconómicas del Presu-

puesto así lo ratifican: se pasará de 196 a 218 millones de euros el próximo año, un 11,3% más que en 2024, y las inversiones se incrementarán en un 76%, al pasar de 17 millones a, prácticamente, 30 millones en 2025. “Son los presupuestos necesarios y que requiere Alcobendas para seguir siendo, desde que el PP gobierna, una ciudad solvente y de excelencia en calidad de vida para todos los vecinos”, remarcó Marta Martín.

Plan de inversiones

La portavoz *popular* solicitó el apoyo de los diferentes grupos municipales para unas cuentas de las que destacó “el aumento

de la capacidad inversora”, “un Presupuesto social” que mejora la vida de los ciudadanos con partidas que suman 68 millones de euros, que cumple el programa electoral del PP en las municipales de 2023, con unas cuentas equilibradas y deuda *cero*, y que tiene un plan de inversiones con un gran equilibrio territorial “para que las mejoras lleguen a todos los barrios, a todos los distritos y a todos los vecinos” con 25 actuaciones en los cuatro distritos.

78 enmiendas

El Pleno rechazó por mayoría las 78 enmiendas presentadas por los grupos de la oposición –37 del PSOE, 19

“Es el Presupuesto que, históricamente, más apuesta en materia social en Alcobendas, destinando 68 millones en educación, cultura, deporte y salud”, destacó la portavoz del equipo de gobierno, Marta Martín.



de Vox y 22 de Más Madrid-. Marta Martín consideró que estas 78 enmiendas no eran “constructivas” ante un plan de inversiones por valor de 30 millones de euros, “una cifra inédita en las últimas décadas”, y explicó que “no podemos admitir ninguna de las enmiendas, porque cada una de ellas aporta ‘cero’ a este presupuesto y no han tenido en cuenta la viabilidad técnica de las mismas”.

Aprobación inicial del Presupuesto

Tras el debate político sobre las cuentas, se sometieron a votación cada una de las 78 enmiendas y todas fueron desestimadas por el PP y Futuro Alcobendas. Tras la votación, el Presupuesto municipal para 2025 quedó aprobado inicialmente por la mayoría de la Corporación.

La alcaldesa de Alcobendas, Rocío García Alcántara (PP), quiso “agradecer

La portavoz del equipo de gobierno municipal y concejala de Economía, Marta Martín.

a todos los funcionarios del Ayuntamiento de Alcobendas, y, por supuesto, a los trabajadores del departamento de Economía, a todos los concejales de mi equipo de gobierno, a la concejala Marta Martín y al señor Retolaza el gran trabajo y esfuerzo para que se pueda aprobar el Presupuesto de 2025 el 15 de noviembre de 2024”.

Columna PORTAVOZ del GOBIERNO



PP PARTIDO POPULAR
ALCOBENDAS **Marta Martín**

Alcobendas avanza. Aprobamos el Presupuesto 2025. Mientras Pedro Sánchez agoniza y aboca a España al segundo año consecutivo sin presupuestos... Alcobendas funciona con estabilidad, certidumbre y sin chantajes. El Presupuesto de 2025 es el más social de la historia: 68 millones dedicados a Educación, Salud, Familias y Deporte. El Presupuesto de la vivienda con

tres nuevas promociones en construcción. El Presupuesto de la seguridad con inversión récord en Policía Municipal y cámaras de videovigilancia. El Presupuesto de SEMURA con ambulancias 24 h para cualquier emergencia médica. Alcobendas amortiza los 21 millones de deuda socialista heredada y se consolida como la ciudad con impuestos más bajos de todo Madrid. El Presupuesto del pleno empleo, el refuerzo en limpieza y la apuesta por las familias. Ambición y buena gestión para una Alcobendas excelente.



PSOE **PARTIDO SOCIALISTA**
Ángel Sánchez Sanguino

El PP ha presentado un presupuesto vacío de contenido, alejado de las verdaderas necesidades de los vecinos de

Alcobendas. Se trata de un presupuesto sin visión de futuro, que ignora los proyectos de ciudad y se centra únicamente en sus intereses partidistas y en la promoción personal de la alcaldesa.

Desde el Grupo Socialista hemos trabajado para aportar soluciones reales y hemos presentado 37 enmiendas diseñadas para mejorar la calidad de vida de los vecinos. Sin embargo, todas han sido rechazadas. Además, no tienen reparo en engañar a la ciudadanía: publican en el SietedíaS una portada anunciando “deuda cero” el mismo día que aprueban un presupuesto que incluye un crédito de 20 millones de euros. Mienten y saben que mienten.



VOX
Fernando Montenegro

El PP consigue para 2025 cifra récord de ingresos a base de endeudar al Ayuntamiento y aumentar exponencialmente la

presión fiscal sobre los vecinos mediante una tasa de basuras que podía haber retrasado hasta, como mínimo, 2026 y de aprovecharse de la subida de impuestos estatales. Y ese “récord” no se aplica a incrementar la partida de asfaltado, a mantenimiento de colegios, a seguridad o apoyo social, que encima se recorta en 400.000 euros. No. Se destina a incrementar dietas del personal directivo, a contratar directores generales y regar con 400.000 euros de dinero público a la Fundación C. Alcobendas donde 300.000 euros, un 75%, van a sueldos de personas contratadas a dedo por el PP. Aumento de presión fiscal y gasto político y no destinar los recursos a lo que de verdad importa a los vecinos. Es imprescindible cambiar este modelo de fracaso del PP.



MÁS MADRID
Mariano Cañas

235 millones de vergonzoso presupuesto, 25 más que en 2024 por el injusto aumento de impuestos municipales como

los 9 millones de la basura. Son 2.000 euros por vecino, 8.000 por vivienda y... ¡150.000 euros por portal! ¿Qué podrías hacer tú con ese dinero? ¿En qué derrocha el PP? Todo en enchufar y favorecer a sus amigos. Lo peor, recortan 400.000 euros las atenciones asistenciales abandonando a los más pobres que ahora llenan los parques. Mientras les quitan la comida a las personas sin hogar se hacen fotos pidiendo a los vecinos alimentos, ¡hipócritas desalmados! Más Madrid presentó 22 propuestas de mejora al presupuesto: recuperar ayudas sociales, climatizar y reformas necesarias en colegios, reparar parques, zonas verdes y áreas infantiles, construir una comunidad de viviendas para mayores, acceso a la vivienda para jóvenes, energías renovables, etc. Todas rechazadas.



FUTURO ALCOBENDAS
Aitor Retolaza

Fruto del pacto entre Futuro Alcobendas-Ciudadanos y PP, hemos llevado a cabo la aprobación del presupuesto para

2025, un paso fundamental para garantizar estabilidad y eficacia en nuestra ciudad. Aprobar el presupuesto es clave para poder satisfacer las necesidades de los vecinos y seguir avanzando en los proyectos que hacen de Alcobendas una ciudad moderna y eficiente.

Con una inversión histórica de 30 millones de euros en la ciudad, destinamos gran parte de estos recursos a áreas prioritarias como la seguridad, limpieza y el bienestar familiar. Este presupuesto alcanza los 218 millones en total y permitirá impulsar grandes iniciativas de infraestructura, educación y empleo, consolidando el progreso de Alcobendas. Seguimos trabajando por los vecinos, buscando consenso, unidad y crecimiento alejados del ruido.